

スポーツフェスティバル開催



12月6日の参観日に、「高等部スポーツフェスティバル」を開催しました。

「みんなでなかよく 楽しく体を動かし 笑顔で青春！レッツゴー！」をスローガンに、たくさんの保護者方に参観していただき、盛大なスポフェスとなりました。生徒は練習の成果を十分に発揮して、競技も応援合戦も持っている力をすべて出し、見ている方に成長した姿と多くの感動を与えてくれました。高等部の思い出がまたひとつ増えた素敵な日でした。

開会式

〇校長先生のお話を聞いたあとに、代表の二人が元気よく選手宣誓。今年度のスポフェスがスタートしました。



応援合戦

〇みんなでエールや紹介の仕方を考え、応援合戦のアイディアを練って当日を迎えました。自分たちの色に合う曲を取り入れたり、エールの言葉を工夫したりと、チームの魅力を目いっぱい詰め込んだ応援合戦でした。



バラエティボーリング

○出場選手は自分でボールを選び、ピンを狙って投げたり転がしたりして、倒したピンの合計を競いました。みんなの声援を受けながらボーナスピンを狙って投げたり、じっくりとコースを見定めて両手でボールを押し出したりして、どの生徒も自分の力を発揮し、大きな拍手に包まれた競技でした。



生馬音頭

○関わりを深めてきた生馬地区で踊られている「生馬音頭」。今年のダンスは、その生馬音頭成立と踊りをベースに、生馬といえば、「たんぼ」「桜」「宍道湖」など、生徒たちがもっている生馬のイメージを言葉にして、オリジナルの振付を考えて踊りました。



フロアバレー

○体育館の床に降りて、大きなコートでネットをはさんで戦うフロアバレー。仲間どうしで声を掛け合いパスを回したり、相手のポジションの間を狙ってスパイクを打ったりと、お互いに一步も譲らない白熱した戦いとなりました。



閉会式

○各色の応援代表と競技代表が校長先生から賞状をしっかりと受け取りました。みんなが練習してきた成果を出し、全員で協力し合って頑張った、思い出に残るスポフェスになりました。

